

- fibbc

*Il est clair que la masse d'information est gigantesque, immédiate, et permet les sources multiples par la simplicité de la publication. **Mais tous ces avantages forment aussi la vulnérabilité des données présentes sur le Web et qui ne peuvent laisser le bibliothécaire indifférent.** Parmi cette masse, quels sont les documents fiables tant par rapport à leur contenu qu'à leurs sources ? Comment puis-je réussir une recherche de documents avec un peu d'efficacité ? Voilà quelques questions qu'il faut se poser face au virtuel.*

On assiste aussi à une « googlisation » des esprits qui, par une espèce de foi naïve dans la technologie, amène à l'abandon de l'esprit critique et des outils classiques. Ainsi les internautes ne sont souvent pas conscients de la distinction entre les liens commerciaux et les réponses dans le moteur de recherche. Ils ignorent que des mots-clés sont vendus aux enchères, que le classement des pages suit une technique qui tient davantage de la popularité des pages que de leur pertinence. Internet entérine un relativisme généralisé.

Le bibliothécaire a donc un rôle majeur dans cette médiation en aidant à interpréter, traduire, hiérarchiser les données et aider au recul numérique.